

# Rödelheim verreist...

Rödelheimer Vereinsring präsentiert im Vereinsringhaus (Friedel-Schomann-Weg 7):



## **2. Oktober 2024, 19 Uhr** **Abenteuer Süd-Afrika: 1. + 2. Teil**

In vier Filmen zeigt Hobbyfilmer Uwe M. Keller das Beste aus fünf Reisen durch das südliche Afrika. Zu den bestehenden Bildern entstanden nach Drehbuch komplett neue Filme mit einem aktuellen Text. Zunächst geht es eher in das westliche Süd-Afrika mit einem Ausflug nach Namibia. Außerdem ist die westliche Garten-Route zu sehen mit dem wirklich südlichsten Punkt Afrikas.



## **30. Oktober 2024, 19 Uhr** **Abenteuer Süd-Afrika: 3. + 4. Teil**

Weiter geht die Reise mit der östlichen Garden-Route (Tsitsikamma, Addo Elefantenpark) dem Nordosten Süd-Afrikas (Pretoria, Krüger Nationalpark) und zum Schluß nach Kapstadt und Umgebung. Teilweise präsentieren Birgit Klotz und Uwe M. Keller gemeinsam ihre Abenteuer in Süd-Afrika. Freuen Sie sich also auf eine vielfältige und eindrucksvolle Reise mit viel Afrikagefühl auf der Leinwand.



## **5. Februar 2025, 19 Uhr** **Madeira, die Blumeninsel**

Im Winter haben gekrönte Häupter, darunter Sissi, auf der Atlantikinsel überwintert. Das ständige Frühlingsklima führte zu einem üppigen Blumenbewuchs. Doch Madeira zeigt sich sehr vielfältig. Im Süden können es am Strand 25 Grad sein während in den Bergen Schnee liegt. Lernen Sie die traumhaften Seiten von Madeira kennen.



## **19. März 2025, 19 Uhr** **Ostsee-Streifzug von Usedom nach Schwerin**

Waren Sie schon einmal an der deutschen Ostseeküste von Mecklenburg-Vorpommern? Der Film vermittelt einen Eindruck von den reizvollen Landschaften und gibt einen Überblick über Urlaubsorte und Sehenswürdigkeiten. Die Kreideküste von Rügen und diverse Seebäder, sind ebenso Ziele, wie die kriegerischen Anfänge der Mondrakete oder die Städte Swinemünde, Rostock und Schwerin. Zusätzlich wird noch ein Überraschungsfilm gezeigt.